

明けましておめでとうございます



昨年度は、緑幼稚園にご協力ご支援いただき、誠にありがとうございました。本年も一人一人が確実な一步を積み重ね、楽しく充実した日々を送ることができる幼稚園を目指して、教職員一同ワンチームとなり努力いたします。どうぞよろしくお願ひいたします。

園長 河原 宏子

ご家族お揃いで、子供たちを囲み楽しいお正月を過ごされたのではないでしょうか。お正月の過ごし方はそれぞれの家庭にあるでしょう。職員室の先生方の会話の中でも、お正月料理は何を作るか、どう過ごすか等、それぞれの家で違いがあります。家族するゲームなどの遊びにもその家の好みとしているものがあるでしょう。毎年、何らかの形でお正月を楽しむことが家庭ごとの良さだと思います。

これからは、一年の締めくくりの時期です。

年長組は小学校への旅立ちに向けて、クラスの中で、グループの中で、自分の役割を自覚し、自分の意見をもち、友達と相談したり、協力したり、分かりあつたりして生活をすすめることを実現していきます。このような姿の実現のために、「生活発表会」があります。今月は発表会に向けての準備の取り組みが始まられます。ここでの経験から生まれる自信が、小学校へ向かう確実な一步になります。残り、45日しかない大切な日々を充実させ、次の節目まで成長していって欲しいと願っています。

年少組は、この1年間での様々な経験を生かした、8人ならではのまとまりを感じた発表を計画しています。一人一人を大切にした少人数学級ならではの良さを感じていただけることでしょう。今後も幼稚園生活の中で自分ができることを増やしていき、年長組へとつなげていきます。

子供たちには、幼稚園に通うこの一日一日を大切にし、自分なりに取り組めることや目標を決めて、楽しく過ごして欲しいと願っています。



----- 今月のねらい -----

<年少ゆり組>

- ・興味をもったことに繰り返し取り組んだり、挑戦したりして、自分なりの目的に向かって遊ぶ。

<年長すみれ組>

- ・自分のめあてに向かって挑戦したり、進んで課題に取り組んだりして、できた喜びや満足感を味わう。

園だよりや幼稚園での最近の様子を
ホームページにて配信しています。
ご覧ください。



緑幼稚園 HP
QRコード